

Abierto el período de inscripción para que los menores disfruten de las Escuelas de Verano municipales en Villajoyosa

Las escuelas son inclusivas puesto que disponen de profesionales especializados en atenciones adaptadas a menores con necesidades específicas o diversidad funcional y su alumnado puede optar a ayudas ofrecidas por la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad.

Los niños y niñas de Villajoyosa podrán disfrutar de la Escuela de Verano municipal durante el período de vacaciones escolares. Las concejalías de Educación, Deportes y Servicios Sociales e Igualdad organizan dos escuelas estivales, cuya inscripción ya está abierta hasta el 2 de junio a través de la web corporativa www.villajoyosa.es.

Pueden participar en las escuelas de verano municipales los niños y niñas entre 3 y 16 años empadronados en Villajoyosa. El precio mensual es de 55 euros y se ofertan plazas subvencionadas por la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad.

Ambas escuelas de verano funcionarán de 26 de junio al 23 de julio y del 5 de agosto al 30 de agosto. En la Escuela de Verano en el colegio público Mare Nostrum, el alumnado asistirá en el horario de lunes a viernes 9.00 a 13.00 horas y podrá optar al horario de comedor hasta las 14.30 horas. La Escuela de Verano en el colegio público de educación especial Secanet ofrece jornadas de lunes a viernes de 9.30 a 13.30 horas.

En ambas escuelas se impartirán diversas actividades deportivas y didácticas, así como visitas a lugares emblemáticos del municipio. El alumnado de la Escuela de Verano del Mare Nostrum se refrescará en la playa centro y el de la Escuela de Verano del Secanet practicará

natación en la piscina, así como ejercicios de psicomotricidad.

Las familias pueden solicitar una subvención en el concejalía de Servicios Sociales e Igualdad del 3 al 14 de junio, destinada al alumnado con necesidades educativas especiales y a las familias que no superan una renta máxima anual.

La edil de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sánchez, explica que “el verano pasado presentamos la primera escuela de verano inclusiva en Vila Joiosa y, desde entonces, todas las actividades y escuelas municipales que organizamos siguen la misma línea. Nuestro objetivo es fomentar la inclusión en todos los ámbitos y la Escuela de Verano del Mare Nostrum es ejemplo de ello, puesto que el año pasado funcionó perfectamente con la integración total de los usuarios y con todas las actividades y recursos adaptados a todas las necesidades”. Sánchez añade que estos campus también buscan facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar durante las vacaciones de verano.

Noticia publicada el 17 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes, Educación, Servicios Sociales e Igualdad.



ESCOLA D'ESTIU

Mare Nostrum - Basseta l'oli

Del 26 de Juny al 23 de Juliol · Del 5 d'Agost al al 30 d'Agost

 *Horari de: 09:00h a 13:00h*

 *Possibilitat de menjador de 13:00h a 14:30h*

85€
per mes

Més informació al 651 705 762

Pre-inscripció del 17 de Maig al 2 de Juny
en WWW.VILLAJYOUSA.COM

Places subvencionades per la Regidoria de Serveis Socials per a empadronats en La Vila Joiosa. Inscripció a la Llar del Pensionista en horari de 09:00h a 13:00h, del 3 al 14 de juny:

- Per a alumnes amb necessitats educatives especials. (Aportar justificant del pagament efectuat en la regidoria d'esports)*
- Per a famílies que no superen una renda màxima anual (A estudiar per serveis socials)*



Ajuntament
La Vila Joiosa



CENTRE SOCIAL
REGIDORIA DE SERVEIS SOCIALS I IGUALTAT

